

L'amour, c'est compliqué - 1/1

Cet article est une synthèse de nos sentiments, spécialement de celui de l'amour. Il est complexe et pas toujours évident lorsqu'il s'agit de se l'avouer à soi-même.

Que l'on soit jeune, que l'on soit vieux, ou entre les deux, les sentiments sont quelque chose de beaucoup trop complexes. Ils le sont tellement parfois qu'on les mélange, qu'on ne sait pas lequel se manifeste. Mais c'est comme ça. Et parfois, on est en quelque sorte "obligé" d'analyser ou même d'interpréter nos propres sentiments. Et je crois que tout le monde sera d'accord avec moi pour dire que le plus difficile d'entre tous, c'est l'amour

Il y a tout d'abord deux sortes de commencement. Il y a celui du contact amical et celui du rapport de force. Ce dernier est généralement celui qui nous induit en erreur. Il nous cache ce que l'on veut se cacher à soi-même. Et c'est grâce aux amis et à leur sens du rire avec leurs phrases telle que "t'as vu comment tu te comportes avec lui ? Tu serais pas amoureuse par hasard ?" qu'on commencera à se demander pourquoi on agit de la sorte. Mais alors, cela voudrait dire que cette fameuse phrase "qui aime bien, châtie bien" est la pure vérité ? Mais pourquoi agissons nous comme ça ? Il y aura plusieurs interprétations. Celle-ci est la plus évidente : on veut se prouver à soi-même qu'on n'aime pas cette personne, car la raison nous tiraille, ou bien c'est la seule solution que l'on ait trouvée pour cacher une timidité face à un tel sentiment. Mais le contact amical n'est pas pour autant plus simple. On a peur de ruiner une amitié qui dure depuis longtemps ou bien de se tromper sur ce qu'on ressent. Soit on croit que ce n'est qu'un sentiment amical et c'est bien plus, ou on croit que c'est un sentiment d'amour et en fait, ce n'est qu'un sentiment d'amitié très approfondie. Beaucoup de meilleurs amis garçon fille ont "échoué" à cause de cela, ils se sont demandés un jour si ce qu'ils ressentaient l'un envers l'autre n'était pas différent de ce qu'ils croyaient au départ. D'un autre côté, cela n'empêche pas pour d'autres d'avoir bien réussi une relation amoureuse. Tout dépend des réactions de chacun, de comment on réagit par rapport à l'amour.

Un autre point très important est celui du rôle que tient le jeu dans une relation que l'on qualifie d'amicale. On peut s'attacher énormément à des personnes que l'on connaît à peine. Et que l'on connaîtra que pendant peu de temps. Les premiers signes d'amitié ne sont pas évident, mais par la suite on devient plus proche et le jeu s'engage alors. Cela a dû arriver à à peu près tout le monde, et pour certain, on s'est demandé ce que cela cachait. Par la suite on se rend compte que le jeu n'est plus innocent et qu'il a une interprétation beaucoup plus approfondie. J'entend par là que lorsqu'on devient proche par le jeu et que ce n'est plus innocent, c'est parce qu'on veut être proche de telle ou telle personne. Mais on ne se dit pas que c'est parce qu'on l'aime, c'est parce qu'on est simplement "ami". Mais la réalité est tout autre. On aime être proche de cette personne de telle manière parce qu'on l'aime, et c'est pas toujours évident à se l'avouer.

Cet article n'est pas très long, et j'avoue un peu synthétique, car on connaît tout ce que je viens de dire. Mais si ces quelques mots pouvaient aider certains alors tant mieux. Tout ce que j'aimerais rajouter c'est : vivez le moment présent et ne pensez pas trop à l'avenir. Rien ne sert de s'imaginer une relation amoureuse dans quelques temps. Il suffit juste de la vivre pleinement tant que le temps nous le permet